

A PARTIR DE ESTE FIN DE SEMANA

Abrirán a la circulación segundo tramo del Viaducto Elevado

POR HUGO JIMÉNEZ

La empresa OHL y la Dirección de Autopistas del Gobierno del Estado de México confirmaron que este fin de semana será abierto a la circulación el segundo tramo del Viaducto Elevado, con una extensión de 12 kilómetros desde Lomas Verdes a Lago de Guadalupe, para hacer un total de 17 kilómetros en servicio, porque se suman a los cinco kilómetros de Lomas Verdes a El Toreo.

Al respecto, el director del Sistema de Autopistas del Gobierno mexicano, Manuel Ortiz, informó que inicialmente se tiene previsto abrir a la circulación ese nuevo tramo del Viaducto Elevado el próximo sábado 4 de septiembre.

Explicó que ese segundo tramo del segundo piso del Periférico Norte está a punto de quedar concluido, porque ya tiene un avance de obra de 98 por ciento y en algunas partes, como sucede frente a

Plaza Satélite, ya se está terminando de asfaltar.

También ya están casi terminados los distribuidores viales de San Lucas (en los límites de Naucalpan y Tlalnepantla), Mundo E (Santa Mónica), Valle Dorado y el de Lago de Guadalupe. Quedarán pendientes el de Las Torres y el de Mario Colín.

Esos 12 nuevos kilómetros del Viaducto Bicentenario son elevados, excepto en la zona de Satélite, desde La Florida y hasta la zona frente a una

tienda departamental de Satélite, donde nuevamente vuelve a ser elevado.

Durante un recorrido se pudo constatar que la mayor parte de la vialidad ya está asfaltada e incluso ya fue colocado el herraje (barandales), así como los postes de luz (solar), y se procede a colocar los sistemas automáticos de lectura de las tarjetas electrónicas de acceso a esa autopista de cuota, denominadas "TAG".

Los aparatos de ese sistema leen a distancia (a más de 40 metros)

los dispositivos "TAG", por lo que los vehículos pueden acceder a esa vialidad de cuota sin disminuir su velocidad.

Al respecto, la empresa OHL, concesionaria de esa autopista, desde hace dos semanas abrió la venta al público de los "TAG" incluso en varios centros comerciales y tiendas departamentales, para de esta forma atender la demanda que se espera por parte de los nuevos automovilistas provenientes de los municipios de Naucalpan, Tlalnepantla, Atizapán y Cuautitlán Izcalli, que se presume ingresarán al Viaducto Elevado a partir de este fin de semana, especialmente a partir del próximo lunes 6 de septiembre.

Por su parte, el Sistema de Autopistas del Estado de México confirmó que se mantendrá la tarifa de 1.32 pesos por kilómetro de recorrido, que esta en vigor en el primer tramo de ese viaducto desde Lomas Verdes a El Toreo.

